
           
    GRUPPO CONSILIARE 
ALLEANZA NAZIONALE  

 
INTERROGAZIONE 

Del Consigliere De Albertis (AN) 
 

RICHIESTA DI SPOSTAMENTO  
DEL MERCATO DI VIA B. MARCELLO E 

MERCADANTE 
 

CONSIDERATO 
 

- che il mercato è posto sulla sede stradale a causa dei lavori del cantiere; 
 
- che detto mercato si svolge 2 volte alla settimana provocando enormi disagi ai residenti 

che non possono uscire dai portoni con le auto e non possono parcheggiare. 
 

ACCERTATA 
 

- l’impossibilità per ambulanze e Vigili del Fuoco di svolgere i loro interventi a causa  
della presenza del mercato; 

 
- l’individuazione della causa nella presenza delle bancarelle e non degli abusivi (piaga 

comunque da eliminare). 
 

VISTO 
 

- che gli stessi Vigili del Fuoco e lo stesso 118 hanno richiesto una soluzione urgente a tale 
gravissimo problema. 

 

RITENUTO 
 

- che il posizionamento del mercato in queste vie siano di grave pericolo per la sicurezza e 
la vita stessa dei cittadini; 

 
- che si debba, finchè in tempo prevenire piuttosto che agire a disgrazia avvenuta; 

 
- che in tale assolutamente non auspicabile ma assolutamente non impossibile eventualità 

(visti i precedenti segnalati) la responsabilità andrà attribuita a chi tale situazione ha 
voluto e difeso  

 

SI INTERROGANO 
il Sindaco e la Giunta Comunale 

 
sulle urgenti decisioni in merito alla eliminazione di tale situazione di pericolo e di disagio per i 
residenti delle vie B. Marcello e Mercadante 
 

Carla De Albertis 
        Consigliere Comunale di A.N. 

 

 
 


